



AGENCIA DE NOTICIAS
DEL ESTADO MEXICANO

Fitch baja calificaciones de América Móvil en escala internacional

Aa **Aa** A

México, 31 Ago (Notimex).- Fitch Ratings bajó las calificaciones en escala internacional de América Móvil (AMX) y de Teléfonos de México (TMX) tanto en moneda local como extranjera y las notas sénior no garantizadas a 'A-' desde 'A', por un deterioro en su perfil financiero.

La evaluadora informó que al mismo tiempo ratificó las calificaciones en escala nacional de AMX y Telmex Internacional y Subsidiarias (Telint), incluyendo los Certificados Bursátiles (CB) quirografarios en 'AAA(mex)'.
La perspectiva de las calificaciones en escala internacional se revisó a "estable" desde "negativa", mientras que la perspectiva para las calificaciones en escala nacional de AMX y Telint se mantiene "estable", agregó.

"La baja en las calificaciones de AMX a 'A-' desde 'A' refleja el deterioro en su perfil financiero desde 2015, a pesar de un desempeño estable durante los últimos trimestres", expuso la calificadora internacional de riesgo crediticio.

Fitch espera que AMX continúe con sus esfuerzos de mejorar los niveles de apalancamiento en el corto plazo, apoyada en una generación de Flujo de Fondos Libre (FFL), en la ausencia de distribuciones de tamaño importante a los accionistas y en la tendencia operativa estable en México.

Sin embargo, prevé que el indicador de apalancamiento neto ajustado permanecerá cercano a las 2.0 veces en el mediano plazo, considerado débil para el nivel de calificación anterior y en línea con otros operadores de telecomunicaciones calificados en 'A-' por Fitch.

Señaló que las calificaciones de la empresa mexicana de telecomunicaciones AMX reflejan su posición sólida de mercado como el proveedor de servicios inalámbricos más grande de Latinoamérica.

Cuenta con plataformas múltiples de servicios, infraestructura de red bien establecida y flujo de caja con un grado alto de diversificación geográfica, añadió en un comunicado.

México es el mercado más grande de AMX, representando 29 por ciento de su EBITDA (flujo operativo) durante el primer semestre de 2017, seguido por Brasil con 21 por ciento, Europa con 11 por ciento y Colombia con 10 por ciento.

Fitch mencionó que la empresa cuenta con una generación de Flujo de Caja Operativo relativamente estable y robusta que le permite tener flexibilidad financiera amplia y liquidez sólida.

Las calificaciones están mitigadas por presiones competitivas y regulatorias crecientes en algunos de sus mercados clave, por el aumento reciente en el apalancamiento y por las condiciones de un mercado maduro.